

Elda y Petrer vivirán una terrorífica noche de Halloween

25/10/2022



Ambas localidades se llenarán de personajes terroríficos.

La noche más terrorífica del año se celebrará el próximo lunes 31 de octubre, y Elda y Petrer han preparado diferentes actividades para todas las edades. Las calles de ambas localidades se llenarán de personajes "terroríficos".

Elda

El Mercado Central de Elda ha sido el lugar escogido para presentar el programa de actividades previsto en Elda con motivo de la celebración de Halloween. Este mismo viernes 28 de octubre de 17 a 19:30 horas habrá actividades para niños en el propio mercado.

Los pequeños podrán realizar el tradicional truco o trato por los distintos puestos, decorados para la ocasión. "El objetivo es que los pequeños acudan junto a sus padres, que conozcan que existe el Mercado Central, que es una gran superficie en el centro en la que se puede comprar de todo, con trato personalizado y aparcamiento gratuito", ha dicho el vicepresidente de la Asociación de Comerciantes del Mercado Central, **Paco Vicó.** La tesorera, **Rita Campos,** ha añadido que se sortearán tres cestas de comida valorada en 100 euros.

Por otro lado, el plato fuerte del día 31 será el tradicional y esperado túnel del terror del Centro Cívico. A partir de las 22 horas abrirá sus puertas para dar la bienvenida a quienes deseen disfrutar de un pasaje aterrador. La edil de Juventud, **Anabel García**, ha señalado que esta actividad está a cargo de los diferentes talleres que realiza su concejalía y que se puede inscribir el joven que lo desee.



Las entradas se podrán recoger el mismo día 31 de octubre durante todo el día en el Centro Cívico. Cada

persona puede obtener hasta cuatro pases.

La Falla José Antonio Las 300 ha preparado una casa del Terror el mismo día en el Centro Polivalente Las 300, a partir de las 18:30 horas. Prometen sustos y diversión a partes iguales. La Falla Ronda San Pascual también realiza esta actividad en su local, situado junto a la iglesia de San Pascual. Será a la misma hora y para entrar habrá que pagar un euro. Por su parte, la comisión de Fraternidad también ha preparado un pasaje del terror, será de 19:30 a 21 horas con merienda y pasaje infantil y de 21:45 a 00 horas el adulto. Su local se encuentra en la calle Navarra, 29. Huerta Nueva hace una fiesta de disfraces a las 18:30 horas con inscripción por cinco euros. El Huerto hace desde las 17:30 horas talleres, cine y foso del terror en El Alminar, tanto este viernes como el lunes.



Petrer

La Concejalía de Infancia y Juventud junto a la de Cultura han previsto un amplio abanico de actividades entre las que destacan un pasaje del terror que por primera vez será interactivo, o un espectáculo de la mano del Taller de Teatro Municipal y Aquí te pillo aquí teatro, en el Castillo.

El día de Halloween arrancará a las 17 hasta las 19 horas en el Casal, donde se llevará a cabo un pasaje del terror pensado para el público infantil. Para poder participar en la actividad se necesitará inscripción previa. Y a las 18 horas se realizará un Cuenta cuentos con Alexandre Morera en el Polideportivo Municipal. "Estas dos actividades están pensadas para un público más infantil, y los cuentos tendrán una connotación terrorífica pensada para su edad" ha explicado el concejal de Infancia y Juventud, **Alejandro Ruiz.**



A partir de las 19 horas se realizará un pasaje del terror denominada *La Mansión Fasegura* que está pensada para un público adolescente y adulto. Esta actividad está organizada junto con Azakia para hacer el pasaje más interactivo, en formato rol, donde los usuarios tendrán que desbloquear puertas y tener más contacto con el entorno para salir. Los pases serán cada 20 minutos a partir de las 19 horas, y cada grupo será de entre cinco y diez personas.

La noche de los difuntos se trasladará a las 21 horas al Castillo donde el taller municipal de Teatro y Aquí te pillo aquí teatro presentarán Érebo, el vertedero de almas, donde 24 actores harán que "el público se adentre en un mundo fantástico donde han ido a parar las almas" ha explicado la directora del Taller de Teatro Municipal, **Begoña Tenés**. Habrá pases cada media hora hasta las 01 horas, y la entrada se podrá adquirir en www.petrer.es a un precio de dos euros.

